



春の全国交通安全運動期間

5月11日から20日は全国交通安全運動期間です。運動期間に伴い、5月13日には東部分団詰所駐車場にて令和元年春の全国交通安全運動出発式が行われました。警察や交通安全協会などが中心となり、子どもたちの登校時間に合わせて、横断歩道や交差点などで立哨を行いました。

全国的に交通事故が多発する時期にこういった取り組みが行われることで、少しでも事故の件数が減ることに繋がってほしいと思います。

シルバーカー感謝状贈呈式

肝付町では、今年度より株式会社鹿児島銀行様からのご寄付を活用して、「シルバーカー購入費助成事業」を始めました。この事業は、高齢者の方々の転倒防止や社会参加の促進等に寄与することを目的として、歩行に不安のある75歳以上の高齢者の方が、シルバーカーを購入された際の代金の一部を助成する事業です（助成には条件があります。詳しくは役場福祉課まで）。



去る4月15日、肝付町コミュニティセンターで関係者出席のもと、寄付に対する感謝状贈呈式を行い、永野町長が鹿児島銀行高山支店鶴蘭支店長へ感謝状を渡しました。また、本事業の申請者第1号である孤杉ミユキさん（上之馬場1区）へ、永野町長、鶴蘭支店長がシルバーカーを渡しました。



高山川へ児童が稚アユを放流

河川環境維持活動を目的としたアユの稚魚放流が5月9日、二階堂家住宅近くの高山川で行われました。この取り組みは地域の有志らで活動する高山川河川愛護会が40年以上続けているもので、霧島市の天降川産の稚アユを毎年放流しています。

この日用意されたアユは全部で2,500匹。体験学習として高山小学校3年生76人が参加しました。子どもたちはバケツに小分けされた体長7センチほどの稚アユを順番に川に放していきました。当日は天候が悪く、雨の降る中での放流となりましたが、子どもたちが「元気でね」と声をかけながらアユを放している姿が印象的でした。